

Ein sehr spannendes Eisstockschießturnier fand vom 22.- 26. Juni beim Freundeskreis Zwiesel in der Bahnhofstr. 92 statt.

Die Vorjahressieger von Müller Agri und die Damen der Niederdeutschen Bühne scheiterten bereits in der Vorrunde. Daher stand recht früh fest, dass es neue Sieger gibt.

Am Montag starteten die Damen und hier setzten sich die Mannschaften vom Bürgerverein Boitwarden und der Fa. L.I.T. durch.

Der Dienstag gehörte den Herren. Für das Finale qualifizierten sich der Freundeskreis Zwiesel und die Mannschaft vom Bürgerverein Boitwarden. Mittwoch erfolgte der zweite Teil des Turniers bei den Damen. Hier setzten sich der Freundeskreis Zwiesel und die Mannschaft vom Landkreis Wesermarsch 1 durch. Im Zweiten Teil bei den Herren qualifizierten sich die Golzwarder Eisbrecher und die Old Tabler.

Nach den Halbfinalspielen standen die Finallisten fest.

Bei den Damen standen sich die Mannschaft der Fa. L.I.T., die übrigens zum ersten Mal am Turnier teilgenommen haben und die Mannschaft vom Landkreis Wesermarsch 1 gegenüber. Hier wurde klarer Sieger die Mannschaft vom Landkreis Wesermarsch 1. Dritter wurde die Mannschaft vom Bürgerverein Boitwarden.

Genauso spannend wie bei den Damen, verliefen auch die Spiele bei den Herren. Die Halbfinalspiele gewannen die Golzwarder Eisbrecher und der Freundeskreis Zwiesel.

Der Bürgerverein Boitwarden unterlag im Spiel um Platz 3 den Old Tablern. Im Finale siegte die Mannschaft vom Freundeskreis Zwiesel.

Bürgermeister Michael Kurz bedankte sich beim Vorsitzenden Uwe Seyberth für die hervorragende Organisation und Durchführung des Turnieres. Dieses Kompliment gab der Vorsitzende sofort weiter an die Mitglieder und Helfer des Freundeskreises.

Im nächsten Jahr soll das Turnier vom 24. – 28. Juni stattfinden, dabei können dann erneut 14 Damen und Herrenmannschaften teilnehmen. Am Ende gab es überall strahlende Gesichter und große Vorfreude auf das nächste Jahr.